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&lt;&lt;ВИДЕО&gt;&gt;

  

2 декабря в режиме онлайн-конференции состоялось Всероссийское партийное
собрание «В будущее – с Лениным!».

  

Со вступительным словом к участникам форума обратился Председатель ЦК КПРФ,
лидер Народно-Патриотических сил России Г.А. Зюганов:

  

- Уважаемые товарищи и друзья!
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Мы открываем наше общероссийское собрание партийного актива с участием всех
союзников по лево-патриотическому блоку. Я вас приветствую от имени Президиума
Центрального Комитета и благодарю, что вы так дружно собрались не только на
просторах нашей страны, но и на просторах наших союзников и друзей.

  

14 ноября в газете «Правда» было опубликовано обращение Центрального Комитета ко
всем патриотам страны «В будущее – с Лениным!». Великолепный материал с поэмой
Маяковского был опубликован и в «Советской России». У нас с вами вышел в свет
исторический документ «СССР о себе». Здесь собрано все, начиная от первых декретов
Советской власти, до великой ленинско-сталинской модернизации, нашей победы в
Великой Отечественной войне и в космосе, что демонстрирует выдающееся торжество
ленинских идей.

  

Но мы с вами собрались в очень сложное, противоречивое и ответственное время. Это
время, когда Русскому миру англосаксами и натовцами объявлена война на
уничтожение. Они собрали третью Антанту, почти 50 государств, и решили искоренить
все, что связано с нашей великой историей и нашей державой.

      

  

Сегодня я особо хочу подчеркнуть, что на данный момент имеется два выбора: или
социализация жизни на планете, или дальнейшая агрессия, диктат и фашизация, что
неизбежно приведет к самому губительному конфликту и уничтожению всего живого.
Но мы все сделаем, чтобы на планете был мир, и восторжествовали гениальные идеи и
практика ленинско-сталинской модернизации, которую подтверждают и поддерживают
наши друзья в Китае.

  

Мой заместитель Новиков сейчас участвует в форуме мирового социализма. Китайцы
проводят его уже в тринадцатый раз. Он проходит в Пекине. И мы там изложили свою
позицию. Сегодня наша делегация представляет идеи, заложенные в обращении «В
будущее – с Лениным!», на просторах огромного Китая, который уверенно продолжает
модернизацию с китайской спецификой, превратившись в ведущую державу и нашего
стратегического партнера.
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В свое время, когда я был студентом Орловского университета, мне преподавал историю
ректор Михалев. Это был талантливый ученый и настоящий большевик. И когда меня
избрали вторым секретарем Орловского горкома, он пригласил меня и сказал:
запомните, Геннадий Андреевич, вы мой воспитанник, но если вы не разберетесь в двух
главных вопросах, в большой политике делать нечего. Это вопрос о сути
ленинско-сталинской модернизации и Русский вопрос.

  

Сегодня мы это ощущаем втройне. Почему? Потому что несколько дней назад состоялся
25-й Всемирный Русский народный собор. Он проходил в Кремлевском дворце. В нем
участвовало шесть тысяч человек. От начала и до конца участвовал президент, который
выступил с программной речью. В ней Владимир Владимирович впервые заявил, что мы
ведем национально-освободительную борьбу, и это абсолютно точно отражает
происходящее. А святейший патриарх Кирилл заявил, что надо сохранять и умножать
нашу духовность, и, что неконтролируемая иммиграция угрожает нашим основным
устоям и канонам. И мы с вами должны все сделать для того, чтобы уберечь не только
Русский мир, но и доказать всем «реформаторам», что самой великой, самой успешной,
самой космической, самой победной наша держава была в форме СССР.

  

Я возвращаюсь к той идее, которую высказал мой учитель, ректор Орловского
университета. Я его спросил: а, почему ленинско-сталинская модернизация? Он сказал,
что Российскую империю царизм спалил в Первой мировой войне, куда ей вообще
незачем было лезть. И лишь только благодаря идеям Ленина, его гению, таланту, а
также благодаря партии большевиков мы сумели возродить нашу страну, отбившись от
Антанты.

  

«Вдумайся, в стране, куда он приехал, по сути дела, не было армии. И Ленин собрал
могучую Красную Армию. 86 тысяч царских офицеров пришли сражаться за единую,
неделимую, но Советскую республику.

  

Вдумайся, каким талантом надо было обладать для того, чтобы заставить в течение пяти
лет провести уникальную модернизацию политической власти. От военного коммунизма,
продразверстки, продналога до НЭПа и плана ГОЭЛРО, который осветил всю страну».

  

И мы сегодня, продолжая эти традиции в наших народных предприятиях, показываем:
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там, где в основе всего социализм, коллективный труд и забота о каждом человеке,
удается достигать выдающихся результатов. Поэтому давайте поблагодарим наших
руководителей народных предприятий Грудинина, Казанкова, Сумарокова, Богачева
(царствие ему небесное). Они по итогам даже этого сложного и трудного года стали
лучшими в нашей стране. Давайте им поаплодируем. Это лучшие коллективы и пример
для всех нас.

  

Что касается Русского мира, то еще раз хочу напомнить, что он собрал 190 народов и
народностей. Не порушив ни одного языка, веры, культуры, традиций. И именно на него
сегодня обрушились нацисты и бандеровцы, англосаксы и натовцы. Памятники самым
выдающимся людям нашей державы сносят на ридной Украине, против которой, еще раз
хочу подчеркнуть, мы не ведем войну. Мы ведем войну за спасение Украины, ее народа
от этого нашествия разрушителей, которые, по сути дела, пытаются ликвидировать
украинское государство, разгоняя его население и бросая на фронт против своих же
братьев и друзей.

  

Мы все сделаем для того, чтобы поддержать наших товарищей. Уже в очередной
понедельник мы отправляем 119-й гуманитарный конвой. И я благодарю Кашина и Штаб
протестных действий, которые все делают для этого. Мы уже отправили 20 тысяч тонн
различных грузов, приняли в Подмосковье 16 тысяч детей. И эта работа дает свои
результаты. Дети, пробыв две недели в нашем военно-спортивном лагере,
ознакомившись с Красной площадью, Храмом Христа Спасителя, музеем Великой
Отечественной войны, школой мастеров, ВДНХ, превращаются в настоящих патриотов и
граждан. Это работа исключительной значимости, и я просил бы ее продолжить наших
товарищей, руководителей Ленинского Комсомола и молодежного движения – Афонина,
Исакова и Марию Дробот.

  

Сегодня особая ситуация связана и с тем, что наступила, своего рода, стратегическая
пауза. В условиях войны мы имеем возможность освободить ридну Украину от этого
нашествия. Мы уже подготовили соответствующие резервы. Наши руководители, в том
числе, и губернаторы, делают все для оказания помощи ребятам, которые добровольно
пошли защищать Русский мир и бороться с нацизмом, бандеровщиной и фашизмом.

  

Губернатор моей родной Орловской области Клычков уже десяток раз выезжал на
фронт. Каждые два дня он отправляет туда соответствующий конвой. Там побывал и
прекрасно отработал наш губернатор Ульяновской области Русских, который помогает
восстанавливать почти пять десятков объектов в многострадальной Новороссии.
Побывал там и глава Хакасии Коновалов, который все делает для того, чтобы окрепли
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наши связи. Кстати, мы можем его поздравить: вчера был принят бюджет республики,
его социальная программа и те обещания, которые он давал в ходе выборной кампании,
были единодушно поддержаны.

  

Мэр Новосибирска Локоть укрепляет связи не только с Белоруссией, хотя на этом
направлении у него огромные успехи. Но он также делает все для того, чтобы помочь
ребятам, сражающимся на фронте. И эта наша принципиальная линия обязательно
обернется новыми победами.

  

Но хочу обратиться и к президенту, как к Верховному Главнокомандующему, и к нашему
Генштабу. Мы сейчас должны максимально сконцентрировать и сплотить общество. И
это исключительно принципиальная позиция. Ведь побеждают тогда, когда
отмобилизованы все ресурсы и резервы. Когда есть воля и политическое руководство.
Когда сплачивается народ, добиваясь очередной победы над самыми злобными силами.
Когда все делается для освоения новейших технологий. В последнее время немало
сделано на этом направлении, но предстоит еще многое совершить для того, чтобы
одержать победу над теми, кто бросил нам исторический вызов. И мы обязаны это
сделать.

  

Однако пятая колонна по-прежнему продолжает распоясываться. Например, я никогда
не ожидал, что в дни единства и на 7 ноября нам будут показывать фильм «Троцкий», от
которого очень дурно пахнет.

  

И даже в дурном сне не могло присниться, что на героической ростовской земле в год
восьмидесятилетия ее освобождения и знаменитой операции по освобождению правого
берега Днепра, возникнет памятник Врангелю.

  

Еще некоторые пытаются там обращаться с подписями. Вы откройте документы, которые
Врангель подписал, продавая все последнее, что было в России. Он поддержал самые
злобные силы, которые пришли делить единую и неделимую. Так, что открытие
памятника - это вызов всей общественности. Это и плевок в лицо армии, которая сегодня
героически сражается.

  

Я благодарю Коломейцева и Бессонова, которые организовали бессрочный пикет. И те,
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кто затеял провокацию на ростовской земле, вынуждены были выбросить этот памятник.
Ведь это не памятник. Это уродство. Это непонимание сути происходящего, сути той
войны, которую нам объявили.

  

Мы считаем, что в этих условиях мог быть и качественно иной бюджет. Мы предложили
после Орловского экономического форума реальную антикризисную программу. Она
готовилась вместе с Академией наук.

  

В «Советской России» опубликовано блестящее выступление академика Р.И.
Нигматулина. Он абсолютно правильно ставит вопрос. Каким образом вы собираетесь
выполнять установки послания президента - выйти на мировые темпы развития выше
трех процентов, если у вас десять лет темпы меньше одного процента? Как вы будете их
выполнять, если за один год рубль обесценили на 80%? Если вы подняли ставку налога
до 15%?

  

К нашему проекту бюджета было приложено 12 законопроектов. Это все, что
необходимо для поддержки высоких технологий, образования, науки и культуры,
медицины. Все это готово.

  

Наша команда во главе с Алферовым, Мельниковым, Афониным, Новиковым,
Харитоновым, Калашниковым и Смолиным подготовила блестящий законопроект
«Образование для всех». Мы даже готовы были его реализовать.

  

Вот сейчас все восторгаются, как Китай уверенно движется вперед. Президент Путин
выстроил блестящие отношения с руководителем компартии Китая. Я с Си Цзиньпином
познакомился, когда он еще был мэром Шанхая. Главы России и Китая провели сорок две
встречи. И они имеют историческое значение. Ведь БРИКС и ШОС сегодня противостоят
агрессивной организации НАТО и фашизации всей планеты. Так, что, это блестящий
результат мудрой политики.

  

Но, почему российское руководство не берет пример с уникальной ленинско-сталинской
модернизации? Ведь китайцы ее взяли себе на вооружение и сегодня блестяще
демонстрируют успехи социализма с китайской спецификой!
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За последнее время прошли три выдающихся форума, которые показывают значимость
левоцентристского поворота.

  

В апреле мы провели международный антифашистский форум в Минске. В нем приняли
участие представители 50 стран.

  

В эти дни мой заместитель Новиков принимает участие в международном форуме в
Китае. Он обратил внимание, насколько интенсивно китайская компартия развивает
идею социалистического мира.

  

Это важнейшее политическое событие. Но о нем наши средства массовой информации
почему-то стыдливо умалчивают. Все говорят о товарообороте. Но товарооборот
появится, когда будут максимально вкладываться в собственное производство,
обогащать людей духовно и нравственно.

  

Даже в Италии в этих условиях провели европейскую конференцию за мир.
Потребовали роспуска НАТО. Потребовали отменить русофобию и санкции. И это надо
поднять на щит.

  

Первоочередные задачи. Нам надо в идейном плане сравнить и сопоставить 30 лет
после предательства нашей страны. И мы увидим, что за 30 лет предательства мы не
продвинулись вперед.

  

Путин спасал нашу государственность, боролся с терроризмом. Это правильно.

  

Путин предложил национальные проекты. Правильно.

  

Путин заявил в Мюнхене и на Русском соборе, что есть Русский мир. Правильно.
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Но финансово-экономический блок российского правительства по-прежнему ведет нас
по проторенной ельцинами, гайдарами, чубайсами старой вороватой колее. Так все и
продолжается.

  

Поэтому мы ответственно заявляем, что без смены финансово-экономического курса,
без утроения вложений в науку, образование, культуру, здравоохранение и в человека,
невозможно решить эту задачу.

  

Главный смысл Ленинской модернизации в том, что каждый человек достоин хорошей
жизни! А какая может быть хорошая жизнь у «детей войны», которые живут на 18-20
тысяч, и это еще после увеличения прожиточного минимума на 18%! Попробуйте на них
прожить при нынешних ценах, которые прут и прут вверх и никак не регулируются.

  

А если бы приняли «господа единороссы» наш закон о регулировании цен на товары
первой необходимости и медицинские услуги, если бы они поддержали нас по
образованию и здравоохранению, чтобы они стали доступным для каждого человека,
страна бы не вымирала.

  

Мы за 30 лет потеряли только русских 31 миллион — это на 11 миллионов больше, чем в
Великую Отечественную войну! Это преступление против цивилизации, против всех
народов нашей державы. И без смены финансово-экономического курса решение этой
проблемы невозможно.

  

Можно что угодно говорить о ленинском курсе, о модернизации, о победных шагах
Сталина, об уникальном опыте Китая... Но вы должны понять, каким образом в 20 – 30-х
годах восстановили нашу великую державу, каким образом первые 30 лет мы давали
средние темпы роста 14% в год. Российская империя насчитывала 125 миллионов
человек населения, и, несмотря на то, что наша страна пережила потом две мировых
войны, потеряв в них 10 и 27 миллионов, итого 37 миллионов человек, мы к 1990 году
имели почти 300 миллионов человек — а это в 2,5 раза больше населения. Но, за
текущие 30 лет ничего не прибавили, хотя это вопрос исторического выживания.
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Поэтому продолжение текущего финансово-экономического курса неизбежно приведёт
к поражению. Это главный вопрос, который стоит на повестке дня, в том числе, в связи с
предстоящими президентскими выборами.

  

Говорят, что всё предопределено — но ничего не предопределено. Если общемировая
скорость экономического роста будет выше 3% в год, а мы будем всё топтаться на своих
1 - 2%, то неизбежно станем отставать.

  

Мы до сих пор пользуемся американскими и китайскими мобильными телефонами — за
20 лет не изобрели своего. Мы свой самолёт толком никак не доделаем уже 15 лет — да,
он неплохой, но чтобы насытить наш рынок, надо производить как минимум 500
самолётов в год. 15 авиационных заводов в СССР строили 1 500 летательных аппаратов
в год, и на наших самолётах летала треть планеты. А самолёт президента (сейчас это
Ил-96, который ранее был Ил-86) за 40 лет эксплуатации не убил ни одного пассажира и
признан лучшим в мире! Так что нам надо вкладывать ресурсы и приложить все усилия,
чтобы стать сильными, уверенными и успешными.

  

Наша партия фактически 30 лет спасает страну. И я горжусь тем, что коммунисты, наши
лево-патриотические силы, наши талантливые писатели и журналисты – Чикин,
Комоцкий, Проханов и многие другие — все делали для того, чтобы идеи социализма,
справедливости и дружбы высоко были подняты на Знамени Победы.

  

Наша программа готова. Наша команда прошла испытания, она дважды спасала страну
от гражданской войны и предложила реальную «Программу Победы». Наш опыт
удивителен по своей сути, но нам пришлось пять раз отбиваться от бандитов, которые
хотели захватить то предприятия С.И. Казанкова, то П.Н. Грудинина, то подножки
Усолье-Сибирскому подставляли. И я благодарю всех, кто спасал, помогал, отбивался от
новых рейдеров, от этой шайки предателей и пятой колонны.

  

Они потерпят поражение — это совершенно очевидно. Но меня поражает их
бездарность, поражает наглость и жадность, в том числе, и российской олигархии: все в
мире богатые меньше 25-30% налогов не платят. Вот сейчас и Лукашенко принял
историческое решение: с 13% до 25% поднять налог на тех, кто у них богатый.
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Почему у нас-то вы не хотите заплатить, почему не хотите поучаствовать и поддержать
тех, кто храбро и достойно сражается? Почему не вносите вклад в поддержку детей, в
очередные конвои? Это же вопрос и вашего выживания! Поэтому я советую вам
почитать «Беседы у камелька» Рузвельта.

  

Сегодня исполняется ровно 80 лет с того момента, когда Сталин, Рузвельт и Черчилль
собрались на историческую встречу в Тегеране. Но тогда они собрались не просто на
эту встречу. Недаром в журнале «Time» в январе 1943 года был опубликован портрет
Генералиссимуса Сталина с подписью: «Это человек года».

  

Американцы первые почувствовали, что мы разгромим фашистов под Сталинградом. И
мы не просто их разгромили: мы взяли в плен 100 тысяч вражеских военнослужащих, 26
гитлеровских генералов во главе с фельдмаршалом Паулюсом. Мы показали, что такое
сила ленинско-сталинской модернизации. Что такое советское образование, советский
учитель, инженер и ученый. Мы показали, что такое советский солдат, который под
красным знаменем Ленина шел уверенно и побеждал то, что Гитлер собрал по всему
миру, и, прежде всего, в Европе.

  

Так вот, на этой встрече король Англии Георг VI прислал, а Черчилль вручил Сталину
победный меч «The Sword of Stalingrad», на котором было выгравировано «Крепкому, как
сталь, советскому народу и советскому солдату». И Сталин на обратном пути залетал в
Сталинград, ходил по разбитым улицам и сказал: «Все сделаем, чтобы победить и
восстановить».

  

И мы потом победили — и на Орловско-Курской дуге, где 50 дней ломали хребет
фашистскому зверю, и 40 дней сражались за Донбасс, и брали правый берег Днепра.
Каждый, кто доплыл до этого берега, становился Героем Советского Союза, потому что
Геббельс всех убеждал, что дальше Днепра мы не продвинемся.

  

Мы освободили нашу страну, и сейчас, отмечая эту дату, надо помнить, что в основе
наших побед лежит героический подвиг Ленина и Сталина, которые сумели собрать
державу в новой форме СССР. Сумели провести потрясающую модернизацию, сумели
воспитать новое поколение, сумели подумать о будущем. И сегодня эти идеи освещают
путь в будущее практически всей планете.
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Китай, используя специфику и особенности своей страны, повторил этот выдающийся
подвиг и уверенно движется вперед. Поэтому наша «Программа Победы», наши
предложения базируются, прежде всего, на том опыте, который накопили коммунисты
за все эти годы. Компартия России продолжает данную практику, и сегодня собрания
наших активов призваны еще раз подтвердить верность великой советской эпохе и
ленинско-сталинской модернизации, показать пример, как можно решать эти проблемы.
И мы благодарим редакции газет «Правда» и «Советская Россия», которые делают это
блестяще.

  

Мы также благодарим нашу фракцию в Госдуме, координатором которой является Н.В.
Коломейцев, которая многое делает для того, чтобы все ваши лучшие инициативы (а у
нас депутатов почти 12 тысяч) были реализованы в защиту интересов народа.

  

Мы благодарим Л.И. Калашникова, который вместе с К.К. Тайсаевым в Исполнительном
комитете СНГ делает все, чтобы продвигать эти идеи на просторах Содружества, наших
друзей и союзников.

  

Я благодарю Центральную контрольно-ревизионную комиссию (ЦКРК) КПРФ во главе с
Н.Н. Ивановым, которая все делает, чтобы партия верно служила высоким идеалам,
смыслу и содержанию ленинских преобразований.

  

Мы можем уверенно смотреть в будущее, ибо наше дело правое. И я абсолютно уверен,
что победа будет за социализмом!

  

* * *

  

На партийном собрании также выступили: Первый заместитель Председателя ЦК КПРФ
Ю.В. Афонин, Первый секретарь Санкт-Петербургского горкома КПРФ Р.И. Кононенко,
Первый секретарь Свердловского обкома КПРФ А.Н. Ивачев, Первый секретарь ЦК
Компартии Белоруссии А.Н. Сокол, Первый секретарь Волгоградского обкома КПРФ
Т.П. Головачева, Первый секретарь Красноярского крайкома КПРФ А.П. Новак, Первый
секретарь Крымского рескома КПРФ С.В. Богатыренко, Первый секретарь Амурского
обкома КПРФ Р.А. Кобызов, Первый секретарь Липецкого обкома КПРФ Н.В.
Разворотнев, Первый секретарь Херсонского обкома КПРФ РЛ. Замалетдинов, Первый
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секретарь Кабардино-Балкарского рескома КПРФ Б.С. Паштов, Первый секретарь
Нижегородского обкома КПРФ В.И. Егоров, заместитель Председателя ЦК КПРФ В.И.
Кашин, член Президиума ЦК КПРФ Н.В. Коломейцев.

  

Подводя итоги мероприятия, Г.А. Зюганов напомнил собравшимся о тех свершениях,
которых наша страна достигла благодаря гению Владимира Ильича. «Все, что делал
Ленин, было впервые», - заявил он. Также Председатель ЦК КПРФ отметил, что сегодня
коммунисты продолжают лучшие традиции тех, кто закладывал основы советского
государства.

  

«Я уверен, что мы сумеем достойно отметить 100-летие памяти Ленина», - сказал
Геннадий Андреевич, указав на актуальность идей организатора Октябрьской
Революции. Он также выразил уверенность в том, что без Ленинского наследия
невозможна победа над кризисом, порожденным системными противоречиями.

  

Кроме того, Г.А. Зюганов напомнил о задаче коммунистов доносить до людей правду о
великой советской эпохе. «Мы боремся за справедливую, сильную, социалистическую
Родину», - сказал он.
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